

今日は、寺井中学校の創立70周年記念式典です。

この 記念すべき日に、全校生徒を代表して こうして挨拶させていただくことをとても光栄に思います。本来であれば、全校生徒がこの式典に出席し、つないできた70年の歴史や伝統をみんなで考えるところですが、残念ながら このコロナ禍という状況で、代表生徒のみの出席になったことをとても残念に思います。

さて、今年は新型コロナウイルス感染症拡大を受け、さまざまな行事が制限されましたが、みなさまのご助力により別の形ではありますが開催することができました。いつもと違う形になったことを 不満に思う人よりも、「いつもと違うかもしれないけど、違う経験ができる貴重な機会」ととらえ、どの活動にも意欲的に取り組む人が多くみられました。

まだ油断できない状況であり、感染が拡大する前と同じ生活に戻ることはできません。しかし、このように常に変化する社会において、変化することを肯定的にとらえて物事を進めていくことは、生きていくうえでとても重要なことだと考えます。だから私は、この困難な状況を自分を成長させる糧としてとらえ、柔軟に対応する力を養い、力強く生きていきたいと考えています。

寺井中学校の生徒として、自分をここまで育ててくれたこの中学校とふるさとを誇らしく思う気持ちを大切に、私たちは、これからもこの良き伝統を守りつつ、新しいことにもチャレンジしていきます。本日は、この後、例年とは違う工夫を凝らした文化祭を予定しています。今回のスローガンは、「ピース ～今こそ心でつながろう～」です。私たちは、このテーマを実現し、次のステージへとステップアップできるよう、生徒一同日々新しく自分たちを進化させ続けることを、ここに誓います。

令和2年 11月 2日 寺井中学校 生徒会長 東 一斗